

Amplio reclamo por la excarcelación de Oscar López Rivera

Escrito por Daniel Rivera Vargas / Primera Hora
Domingo, 28 de Diciembre de 2014 15:19



Con la esperanza de que su liberación está ahora más cerca que nunca, pero convencidos de la necesidad de intensificar aún más la militancia, cientos de personas acudieron hoy, domingo, al puente Dos Hermanos en el Condado para unirse al reclamo por la excarcelación de Oscar López Rivera, preso político puertorriqueño que lleva 33 años en cárceles federales y que cumplirá 72 años de edad este próximo Día de Reyes.

Armadas con maracas, güiros y panderetas y vestidas principalmente de rosa con pañuelos azules, el colectivo de mujeres “Las treinta y tres con Oscar hasta su regreso” junto a distintas personas que participaron en manifestaciones previas durante todo el año, le pusieron un toque navideño a la actividad, en la que cantaron consignas como “Mi regalo en Navidad la excarcelación de Oscar”.

“Estamos en el preámbulo de Despedida de Año, son épocas muy familiares, pero el corazón del pueblo boricua es bien grande...”, dijo Clarissa López, hija de Oscar, quien agradeció el amplio respaldo ciudadano a la causa de su padre y resaltó un mensaje de texto de la

Amplio reclamo por la excarcelación de Oscar López Rivera

Escrito por Daniel Rivera Vargas / Primera Hora
Domingo, 28 de Diciembre de 2014 15:19

exsecretaria de la gobernación, Ingrid Vilá, quien definió su asistencia al acto a mediados de este año como lo mejor que le pasó en el 2014.

López Rivera está preso desde 1981, luego de ser sentenciado a 70 años de prisión por el cargo de conspiración sediciosa. Distintos sectores de la sociedad puertorriqueña, incluyendo los presidentes de todos los partidos políticos, respaldan su excarcelación, que depende de un indulto del presidente Barack Obama.

El grupo, que se reúne hace 20 meses todos los domingos a las 4:00 p.m. en el mismo puente para reclamar su liberación convoca cada semana a un sector diferente de la sociedad como abogados, trabajadores sociales, sicólogos, periodistas, maestros, artistas, entre otros.

La portavoz de la actividad, Alida Millán, estimó que por lo menos 200 personas asistieron a la actividad de hoy. La actividad comenzó a las 4:00 p.m. y duró 33 minutos, uno por cada minuto que López Rivera lleva preso.

El mensaje principal de la actividad estuvo a cargo de la exprocuradora de las Mujeres, María Dolores Fernós, quien dijo no entender cómo el presidente Barack Obama visitó la cárcel donde estuvo el expreso político sudafricano Nelson Mandela y se conmovió, pero no acaba de autorizar la excarcelación de López Rivera.

“Yo no tengo duda que por nuestros reclamos y el reclamo del pueblo unido, (López Rivera) saldrá libre pronto, y que pronto Oscar estará frente a este mar con su hija Clarissa, su nieta Karina y todos nosotros”, dijo Fernós.

A la actividad, que culminó con los asistentes cantando la versión revolucionaria de La Borinqueña mirando hacia el Océano Atlántico, asistieron líderes políticos como la alcaldesa de San Juan, Carmen Yulín Cruz; la senadora independentista María de Lourdes Santiago; el presidente del Partido Independentista Puertorriqueño (PIP), Rubén Berríos; y el portavoz en la pasada campaña del Partido del Pueblo Trabajador (PPT), Pedro Muñoz, entre otros.

“Es un reclamo de justicia y una exigencia... Así como (Obama) demostró respeto al pueblo cubano, que demuestre respeto al pueblo puertorriqueño y libere a Oscar López Rivera”, dijo la alcaldesa.

“Aquí se expresa la voluntad de diferentes sectores, de diferentes ideologías para que se excarcele a Oscar López Rivera, sobre todo luego de los cambios en la política de Cuba que dan un espacio enorme a la esperanza”, indicó la senadora Santiago.

“Hay que seguir trabajando”

La manifestación de hoy se produce en momentos en que circulan constantes rumores en redes sociales que apuntan a una pronta excarcelación de López Rivera.

Sin embargo, la hija del preso político hizo un llamado a mantener la militancia hasta que se consiga el indulto presidencial.

Amplio reclamo por la excarcelación de Oscar López Rivera

Escrito por Daniel Rivera Vargas / Primera Hora
Domingo, 28 de Diciembre de 2014 15:19

“No ha sido fácil, ha sido difícil, ha habido muchos rumores, pero... mi papá sigue preso. Lleva 33 años y seis meses preso. La buena fe de muchos pueblos y muchos presidentes siempre es bienvenida, pero la única forma que mi papá cumpla su sentencia antes de 2023 es que el presidente de Estados Unidos firme un indulto presidencial, y eso pasaría solamente con el trabajo que estamos haciendo aquí y en otras partes del mundo. Mi papá ya no es invisible, es visible en muchas partes del mundo... esto es bien impredecible pero si seguimos trabajando, mi papá va a regresar pronto a casa”, aseveró Clarissa.

Por su parte, algunos expresos políticos que acudieron a la actividad también exhortaron a continuar estas manifestaciones.

“Sabemos que hay mucho que hacer. Aunque se ha hecho mucho hacia la excarcelación de Oscar López, sabemos que hay muchas cosas en contra de nosotros y el trabajo para lograr su excarcelación es mucho trabajo”, dijo Alberto Rodríguez, quien salió en 1999 luego de recibir el indulto del presidente Bill Clinton.

“En el caso de nosotros, muchos dudaron hasta el último día que íbamos a salir, pero estamos positivos que este día va a llegar (para Oscar)”, añadió.

Mientras, la también exprisionera política Alicia Rodríguez dijo que los rumores de excarcelación y la expectativas creadas por el cambio de política en Cuba no afectarán el ánimo de López Rivera ante la incertidumbre de cuándo pueda ser liberado.

“Un preso político entra con convicciones, y eso lo mantiene sano y salvo. No creo que Oscar en ningún momento esté desesperado, ansioso, frustrado. El preso político entiende la importancia de mantener el norte de resistir, resistir. Porque eso (los rumores) también pueden ser una forma de tortura”, afirmó la mujer.

Durante la manifestación, el preso político se comunicó telefónicamente con su hija desde la cárcel federal de Terre Haute, Indiana, pero ella optó por compartir la llamada con otras personas.

“Siempre que me llama aquí (en la manifestación del puente) yo paso el teléfono”, afirmó López sonriente.

Una de las que habló con López Rivera fue Deborah Vázquez, amiga de Clarissa. “Me impresiona la voz juvenil que tiene, no es la de una persona mayor. Él está sumamente agradecido con el apoyo del pueblo. Está contento, decía que él estaba aquí, y dio las gracias, dando muchas gracias al pueblo de Puerto Rico”, dijo Vázquez al citar a López Rivera.

Asimismo, otros familiares del preso político acudieron a la manifestación de hoy, como Rosa Rivera Luciano, de 85 años y tía materna de López Rivera.

“Tengo la fe de que salga”, dijo Rivera Luciano vecina de Bayamón, y tía materna de López Rivera.

Amplio reclamo por la excarcelación de Oscar López Rivera

Escrito por Daniel Rivera Vargas / Primera Hora
Domingo, 28 de Diciembre de 2014 15:19

“Esto es muy emotivo, somos muchos más de 33 aquí, para nosotros es muy importante como familia. La gente poco a poco se ha ido integrando”, indicó Aracelis Lugo, quien viajó desde San Sebastián y es prima de López Rivera.